



La Universidad de Salamanca aglutina la mitad de las becas concedidas por la Junta

La Consejería de Educación ha autorizado este curso 1.537 ayudas a alumnos del Estudio salmantino por un importe de más de 1,2 millones de euros de un total de 2,5

R.D.L. | SALAMANCA

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca han recibido este curso 1.537 becas de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León por un importe de 1,2 millones de euros, de forma que la institución académica salmantina aglutina la mitad de las ayudas y los recursos destinados por el Gobierno Regional a complementar las becas de residencia y de matrícula del Ministerio de Educación. En concreto, en el periodo 2014-2015, la Consejería de Educación ha invertido 2.508.449 euros a becas universitarias repartidos en 3.070 ayudas. El pasado año fueron 3,24 millones de euros para 1.793 alumnos.

La diferencia en los datos es consecuencia del nuevo sistema de becas que la Junta de Castilla y León puso en marcha el pasado año con la idea de tener un programa de ayudas que complemente al sistema del Ministerio de Educación, becando a todos los alumnos que se quedan sin la cuantía del Gobierno nacional por no cumplir los requisitos académicos. En este sentido una de las principales novedades ha sido que la Junta ha tenido en cuenta, no sólo la renta, sino también el patrimonio de la familia, de esta forma, la Consejería de Educación ha reducido considerablemente el número de alumnos que pueden acceder a sus ayudas con el fin de que los que cumplen los requisitos tanto económicos como académicos no se queden sin sus becas. En las anteriores convocatorias la falta de dinero hacía que la mitad de los alumnos se quedarán sin ayuda de la Junta pese a cumplir los criterios exigidos.

De acuerdo a los datos, el nuevo mecanismo ha beneficiado a los alumnos de la Universidad de Salamanca, ya que un gran porcentaje proceden de fuera de la provincia e incluso de la Región, como se refleja en el número de becas de complemento de residencia, 236 entre las dos convocatorias que ha realizado la Consejería para el curso que está a punto de finalizar. A esta cifra hay que sumar los 305 que recibieron tanto el complemento de residencia como la beca de matrícula. La siguiente universidad en el escalafón es Valladolid, aunque a mucha distancia, con 68 ayudas de residencia y 250 de residencia y precios.

En cuanto al nuevo tipo de beca de complemento de renta para los alumnos de familias con menos recursos, también la Universidad de Salamanca está a la cabeza con casi un millar mientras que Valladolid se



Estudiantes por el Campus Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

Becas de la Junta de Castilla y León

	Primera convocatoria		Segunda convocatoria		Primera + Segunda convocatoria	
	Todas las universidades	Universidad de Salamanca	Todas las universidades	Universidad de Salamanca	Todas las universidades	Universidad de Salamanca
Solicitudes	8.947	3.444	2.905	1.410	11.852	4.854
Concedidas	2.084	939	986	598	3.070	1.537
Importe	1.934.499,63 €	838.513,34 €	573.950,00 €	363.400,00 €	2.508.449,63 €	1.201.913,34 €

Un millar de alumnos de la Universidad de Salamanca ha recibido la nueva ayuda para familias con bajos recursos

queda en la mitad.

El rector ya manifestó la pasada semana su satisfacción por los buenos resultados de la convocatoria de becas de la Junta de Castilla y León de acuerdo al avance de los datos y destacó la importante labor llevada a cabo por el Servicio de Becas de la institución académica, informando e incluso buscando a los jóvenes que se ajustaban a la convocatoria para que pudiesen

beneficiarse de las ayudas.

Hay que recordar que este año, por primera vez, la Consejería de Educación ha optado por dos convocatorias de becas con el fin de captar a los alumnos que, debido a los requisitos se quedaron fuera de la primera, y de llegar a más alumnos con baja renta que, por la novedad, desconocían la existencia de una ayuda para las familias en el umbral 1 de renta.

LOS DETALLES

Dos convocatorias

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha lanzado en el curso que está a punto de finalizar dos convocatorias de becas complementarias. En la primera se presentaron 3.444 solicitudes de la Universidad de Salamanca y se concedieron 939 por 838.513 euros. La segunda tuvo lugar en abril y hubo 1.410 solicitudes procedentes de estudiantes de la institución académica salmantina, de las que fueron autorizadas 598 que recibieron en total 363.400 euros. En el conjunto de Castilla y León, las solicitudes ascendieron a 11.852 y se concedieron en total 3.070 por un importe de 2,5 millones de euros.

Reparto del dinero

La Junta de Castilla y León ha modificado este curso su programa de becas, dejando fuera por primera vez a los alumnos que, de acuerdo a los criterios del Ministerio de Educación, superaban los umbrales de patrimonio, de esta forma, todos los que han cumplido los criterios académicos han obtenido la ayuda de la Junta, evitando lo que sucedía en años pasados, que al haber con más alumnos que cumplían los requisitos económicos, el dinero no llegaba para todos.